



Preguntas frecuentes

P1: ¿En qué consiste el programa National PTA School of Excellence?

El National PTA School of Excellence es un programa de reconocimiento y mejora que respalda y celebra las colaboraciones entre las PTA, las familias y la escuela que enriquecen la experiencia educativa y el bienestar general de todos los estudiantes. Al inscribirse en este programa, su PTA y los administradores de la escuela establecen un compromiso de un año para identificar y poner en práctica un plan de acción para la mejora escolar basado en los Estándares Nacionales de National PTA para la Colaboración Familia Escuela y en información del Centro para la Participación Familiar de National PTA. En una National PTA School of Excellence, las familias se sienten bienvenidas y empoderadas para apoyar el progreso de los estudiantes, y la PTA es un aliado clave para la mejora continua de la escuela.

P2: ¿Cómo me inscribo para participar del programa School of Excellence?

La inscripción está abierta hasta el 15 de octubre en [PTA.org/Excellence](https://pta.org/excellence).

P3: ¿Tengo que ser una escuela de PTA para participar en el programa? Sí, para participar del programa debe ser una PTA. Para lograr la designación, su PTA debe tener todo en regla de acuerdo con lo que establece la PTA de su estado. Puede participar las PTA que no tengan todo en regla en el momento de la inscripción, pero cumplen los requisitos al terminar el programa. Si no es una PTA, este es un buen motivo y una gran oportunidad para constituir una PTA en su escuela. Contacte a la PTA de su estado o llame al (800) 307-4782 para saber más acerca de los beneficios de ser una PTA.

P4: ¿Tengo que ser una unidad local de PTA para participar en el programa? Sí, el programa School of Excellence está diseñado para las unidades locales de PTA que respaldan a escuelas individuales. Esto garantiza que las devoluciones de la comunidad que reúna su Equipo de Excellence y los planes de acción creados apuntan directo a las necesidades singulares de la escuela. Se recomienda a las PTA de distritos, consejos, regiones o comunidades que apoyan a distintas escuelas que acompañen a una escuela en particular y su Equipo de Excellence en la inscripción y participación del programa.

P5: ¿Qué tiene que hacer mi escuela para ser reconocida como National PTA School of Excellence?

Se le designará como School of Excellence si completa los primeros cuatro pasos del programa:

- **Paso Nro. 1: Inscribirse y dar los primeros pasos**

Inscríbase en [PTA.org/Excellence](https://pta.org/excellence) y comience a reunir información de la comunidad usando nuestra encuesta de referencia y la guía de la sesión de escucha.

- **Paso Nro. 2: Reúna y analice los comentarios de la comunidad**

Reúna los comentarios de su comunidad, analícelos y complete el Formulario de los Comentarios de la Comunidad. Este le brinda la oportunidad de contar a National PTA a quién escuchó, qué escuchó y cómo usará esta información para mejorar su comunidad escolar.

- **Paso Nro. 3: Diseñe un plan de acción Excellence y verifíquelo con su comunidad**

Utilizando las opiniones de la comunidad, usted desarrollará un plan de acción Excellence para

fortalecer la colaboración familia-escuela en las áreas de interés seleccionadas. Durante el año escolar, participará de capacitaciones y seminarios virtuales de National PTA y consultará la hoja de ruta. Antes de completar el Formulario del Impacto en la Comunidad (Paso Nro. 4), realizará una encuesta final o convocará a otras sesiones de escucha para ofrecer a la comunidad la oportunidad de compartir su opinión sobre las iniciativas que pusieron en práctica.

- **Paso Nro. 4: Reflexionar sobre los avances y resumirlos**

Reflexione sobre los comentarios recibidos y complete el Formulario del Impacto en la Comunidad. Esta es su oportunidad para contar a National PTA lo que ha hecho para mejorar el enfoque de su comunidad en el área escogida y sus consecuencias.

- **Paso Nro. 5: Celebrar su excelencia**

National PTA brinda consejos y herramientas para ayudar a las PTA locales a celebrar su designación en sus respectivas comunidades. Las Schools of Excellence recibirán una pancarta y un kit de celebración por correo. National PTA también ofrece oportunidades para que las Schools of Excellence actúen como líderes en el campo de las colaboraciones familia-escuela.

P6: ¿Con qué respaldo puedo contar por parte de National PTA? Luego de inscribirse en el programa, National PTA le brindará acceso a un kit de herramientas en línea que incluye instrucciones paso a paso sobre cómo gestionar su programa. Se le pedirá que marque el kit como favorito y que lo visite a menudo, ya que se subirán nuevos contenidos. A medida que implemente estrategias para aumentar la participación familiar en su escuela, National PTA le proveerá capacitaciones, recursos, recordatorios del programa y respuestas oportunas a sus preguntas.

P7: ¿Durante cuánto tiempo podemos difundir que somos una National PTA School of Excellence? La designación de National PTA School of Excellence es por dos años académicos. Anunciamos a nuestros premiados de School of Excellence en agosto de cada año.

P8: ¿Qué recibe mi PTA al obtener esta designación? Las Schools of Excellence obtienen una pancarta y un certificado por correo. También reciben un Kit de celebración digital, que contiene plantillas y herramientas para planificar eventos y hacer difusión en medios. National PTA incluirá a su PTA y a su escuela en nuestra difusión nacional de programas, en especial mostrando cómo están liderando la nación con su enfoque de las colaboraciones familia-escuela. Además, como National PTA School of Excellence, automáticamente, será considerada para el galardón más alto de National PTA: el Premio a la Asociación Familia-Escuela Phoebe Apperson Hearst.

P9: ¿Qué tipo de visibilidad obtendrán mi escuela y mi PTA por obtener esta designación? La designación de School of Excellence le ayudará a atraer nuevos miembros de PTA, orientados a la acción, que desean enfocarse en los temas que más afectan a nuestros niños. Ser una National PTA School of Excellence le abrirá la puerta a otros honores y oportunidades para su escuela. Recibirá una pancarta de National PTA School of Excellence para colgar en un lugar destacado de su escuela, la que dirá a las familias: "¡Son bienvenidas y son importantes para el progreso de nuestros estudiantes!".

P10: Tengo más preguntas. ¿A quién puedo contactar? Envíe su pregunta a Excellence@pta.org.